



Antes de finalizar este año, "Reforma Electoral va", asegura Adán Augusto López

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, aseguró que “la Reforma Electoral va” y que será aprobada antes de finalizar este año sin ninguna modificación, además de que será bajo los términos en los cuales la envió el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.



Entrevistado en la explanada de la Cámara de Diputados, luego de una reunión privada con el líder

de la bancada de Morena, Ignacio Mier Velazco, el encargado de la política interna del país dijo: “Hay que escuchar la voz del pueblo, imagínense ustedes 78 por ciento de los mexicanos quieren que haya una Reforma Electoral”.

Cuestionado sobre las aseveraciones echas por Movimiento Ciudadano quien dijo que el PRI ya había negociado con el secretario de Gobernación para sacar la Reforma Electoral acotó: “Quieren saber esto, pues si, esto es un régimen democrático”.

Sobre las declaraciones hechas por el jefe del Ejecutivo, quien en su conferencia matutina de este viernes dijo que la reforma no era negociable que se tenía que aprobar, prácticamente como está, López Hernández respondió: “claro”.

Respecto al aplazamiento de su comparecencia en la Cámara de Diputados, el titular de la Segob adelantó que será a la par cuando vaya la Reforma Electoral.

Respeto a los conflictos internos en Morena sobre la confrontación entre Layda Sansores y Ricardo Monreal dijo que es una situación entre particulares, “hay algo que se llama juez de paz y, sino que vayan a los tribunales”.

Consideró que esto no es un asunto de partido, es de dos, “yo los respeto, los dos son compañeros desde hace mucho tiempo”.